

子どもたちの幸せと健やかな成長を応援する

## 『輝き みいつけた』

藤原小・中学校秀真委員会

藤原小学校・中学校の児童・生徒は、下記の方針を掲げ、よりよい学校生活をめざしています。

【生徒会スローガン】みんなで創ろう 一人ひとりが輝く藤原小・中学校

後期生徒会方針 ～スローガン『万里一空(一つの目標に向かって努力をし続ける)』～

方針1 【自分の考えをみんなへ みんなの考えを自分へ(学習)】

方針2 【みんなで作る笑顔(仲間)】

方針3 【小さな幸せを見つけよう(生活)】

児童会方針

おもいやりと日本一のあいさつで

つくろう！みんなが楽しい藤原小学校

また、秀真委員会では、めざす子ども像として、下記を掲げ活動を進めています。

【秀真委員会めざす子ども像】藤原の人・自然・文化が好きになり、誇りに思う子ども

上記実現のために、秀真委員会では、何ができるかを話し合い、**子どもたちを学校・家庭・地域でもっとほめていこう**ということになりました。

そこで、学年のまとめである3学期に、**子どもたちの幸せと健やかな成長を応援する「輝き みいつけた」**に、みなさんと一緒に取り組みたいと考えました。

子どもたちは、ほめられることで、自分を再認識し、自信をもつことにつながります。私を見てくれている、愛されているという実感から、安心して挑戦し、成功体験を積み重ねていくことができます。

子どもたちの**キラッと輝くいい姿を見つけた際に、投稿**してください。



事務局に寄せられた『輝き みいつけた』

所用で図書室におじゃましました。バス待ちの生徒さんたちが将棋をしたりおじゃましま勉強をしたり、リラックスして、本を読んだりおしゃべりをしたりしていました。バスで帰るだ時刻が近づきました。生徒さんたちが帰る時に、作業をしている私に、どの子も声をかけて帰っていきました。「ありがとう」とか、ちょっとした思いとか自分の言葉でそれぞれ言って、くれました。生徒さんたちが、自分の思いを自分の言葉で発信してってくれたことに心の動かされました。藤原中学校の生徒さん、すごい！と感じました。また地域住民 学校の生